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項目 意 見 概 要

１．統合候補地
① 統合候補地はどうしても田原本小学校跡地でないといけないのか

② やはり（費用や通学面など多少のリスクがあったとしても）青垣エリア周辺の候補地の方がいいのではないか

２．施設計画

① 田小は老朽化が著しく少しでも早く安全な環境で教育を受けさせてあげるべきではないか

② 仮設校舎4年間での教育環境は良くない。また、仮設校舎に係る費用は無駄であるのではないか。

③ 開校時は、２４学級で適正規模を上回る。また、いつ頃適正規模になるのか

④ 北側配置モデル案の陽の当たるよりよい環境の教室が確保できるか

⑤ 田小敷地内にある水路を移設し、もっと適正な配置計画ができないか

⑥ 教職員、学童のお迎えのための駐車場は確保できるのか

⑦ プール運営の民間委託はメリットもあるが、学校によっては先生の水泳指導のスキルに差がついたり、また授
業時間のやりくりも大変になるのではないか

⑧ 給食棟はどうなるのか

３．通学環境

① スクールバスの導入を実施してもらいたい（通学距離として文科省基準の範囲の上限４キロでは児童に負担
が大きい）

② スクールバスの費用負担は保護者が負担するのか

４．その他
① 統合による児童の不安感（負担）は解消できるか

② 統合時の制服の買い替えの費用は保護者が負担するのか

■田原本町小学校３校統合施設基本構想（案）住民説明会での主な意見
（第1部参加者：町民83名（東校区21人、北校区30人、田小校区30人、校区外2人（傍聴））
（第2部参加者：町民18名（東校区3人、北校区8人（内３人１部参加）、田小校区７人（内1人１部参加））


